9 LOKALSPORT

Kröll und Steuernagel siegen erneut

Wintersport: Brauerschwender Vereinsmeisterschaft wieder ein voller Erfolg

(pm). Bereits zum 13. Mal fanden kürzlich die offenen Skimeisterschaften des TV Brauerschwend statt. 17 Teilnehmer reisten bereits zum sechsten Mal in Folge nach Flachau und bezogen hier ihre Unterkunft im Hotel Garni Lärchenhof. Dort hatte man erneut einen idealen Ausgangspunkt, um das Skigebiet Ski amadé zu erkunden. Am ersten Abend wurde die Gruppe von der Abteilungsleitung Ute Kimm-Gossfelder und deren Vertreter Kevin Meyer sowie Kai-Lucca Nahrgang auf der Herzlalm begrüßt und über den Ablauf in den nächsten Tagen informiert.

Vier Neulinge

Erfreulich war, dass vier Teilnehmer zum ersten Mal mit dabei waren. Sportlicher Höhepunkt des Events war, wie in jedem Jahr, die offene Vereinsmeisterschaft im Riesen-



Das 13. Brauerschwender Ski-Event in Flachau war wieder ein voller Erfolg. Und die Stimmung passte auch, wie unser Foto am Ende der offenen Vereinsmeisterschaften beweist.

fahren auf den tollen Pisten Trotz schwieriger Bedingun- Durchläufen.

des Skigebietes fand das Ren- gen lieferten sich alle ein torlauf. Nach zwei Tagen ein- nen im Flachauwinkl statt. spannendes Rennen in zwei Laura Kröll, mit deutlichem

Bei den Damen sicherte sich Vorsprung, den ersten Platz Event im nächsten Jahr.

und ist nun schon zum zweiten Mal in Folge TVB-Vereinsmeisterin. Auf Platz zwei fuhr Tanja Schwarz und setzte sich so gegen ihre Tochter Carolin-Korell, die Dritte wurde, durch. Ute Kimm-Gossfelder schied nach einem Sturz im zweiten Durchlauf aus.

Bei den Männern konnte Marius Steuernagel seinen Titel ebenfalls erfolgreich verteidigen und sicherte mit sechs Sekunden Vorsprung den Sieg vor Kai Lucca Nahrgang. Thomas Allendorf folgte mit nur zwei Sekunden Rückstand auf Rang drei. Die weiteren Plätze belegten Dennis Becker und Nico Ling. Chris Schöndorf, Martin Korell und Rainer Becker schieden nach Stürzen im zweiten Durchgang aus.

Den Abschluss bildete die Siegerehrung und Skitaufe der »Neulinge« am letzten Abend auf der Brennhütte. Hier verkündete auch die Abteilungsleitung eine Fortsetzung mit dem 14. Brauerschwender Ski-